



Chile reacciona tras advertencias de EEUU sobre riesgos en Santiago

Description

El ministro del Interior en funciones, Manuel Monsalve, consideró hoy falso y desproporcionado calificar a Chile como completamente inseguro, luego de las advertencias de Estados Unidos a sus ciudadanos para viajar a este país.

No voy a pronunciarme respecto a la facultad de un Estado de informar sobre eventuales riesgos cuando un ciudadano visita otro país, dijo Monsalve, pero añadió que en Chile existen peligros como en Estados Unidos respecto a delitos violentos.

El funcionario fue consultado este miércoles en el Congreso Nacional acerca de las advertencias de la Oficina de Asuntos Consulares del Departamento de Estado norteamericano a sus viajeros respecto a barrios peligrosos en Chile como Meiggs y Bellavista.

“Creo que así como hay riesgo para un ciudadano estadounidense que viaja a Chile, también hay para un ciudadano chileno que viaja a Estados Unidos y, por lo tanto, en ese contexto hay que equilibrar las condiciones”, dijo.

Monsalve informó que, según los datos más actualizados con que cuentan, en 2021 la tasa de homicidios en el país norteamericano por cada 100 mil habitantes era de 6,8 y en Chile de 4,6.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Julio 2023